

PRESSEMITTEILUNG

DEUTZ nimmt flexibles Montagesystem in Betrieb

- Neues Montageband am Standort Köln für 4-8L-Motoren
- Serienproduktion sowohl von Diesel- als auch von Wasserstoffmotoren möglich
- Neues System leichter skalierbar und flexibler als bisherige

Köln, den 6. Juni 2024 – DEUTZ hat heute am Standort Köln eine weitere Montagelinie in Betrieb genommen. Mit der erneuerten Produktionstechnologie an Band 6 werden künftig große 4-8L-Motoren der Baureihen 2013 V4 und 7.8 gefertigt. Auch die erste Serienproduktion des DEUTZ-Wasserstoffmotors TCG 7.8 H2 wird auf dem Band erfolgen.

„Das neue Band 6 macht uns deutlich flexibler, was Volumina und Motorenvarianten angeht. Damit können wir besser auf sich ändernde Marktanforderungen reagieren. Und realisieren einen weiteren Baustein unserer ‚Dual+‘-Strategie“, betont Dr. Ing. Petra Mayer, COO der DEUTZ AG. Mit seiner „Dual+“-Strategie setzt DEUTZ auf saubere Verbrennungsmotoren, am Markt ausgerichtete grüne Technologien wie klimafreundliche Verbrennungsmotoren und einen weltweiten Ausbau des Servicegeschäfts. „Für die begonnene Serienproduktion unseres Wasserstoffmotors TCG 7.8 H2 muss lediglich der Prüfstand angepasst werden, die Motoren laufen vom gleichen Band. Ein weiterer Vorteil der Verbrennungstechnologie, ohne die in unseren Branchen eine klimaneutrale Zukunft nicht machbar sein wird.“

Die neue Produktionslinie wurde auf der bestehenden Fläche des Montagewerks Porz realisiert und verfügt über die aktuell höchste Varianten- und Volumenflexibilität, um ohne Produktivitätsverlust auf veränderte Anforderungen zu reagieren.

The engine company.



Bildunterschrift: DEUTZ hat heute am Standort Köln eine weitere Montagelinie in Betrieb genommen.

Bildnachweis: DEUTZ AG

Ansprechpartner für diese Pressemitteilung:

Mark Schneider

Leiter Investor Relations, Kommunikation & Marketing

Tel.: +49 (0)221 822-3600

E-Mail: Mark.Schneider@deutz.com

Über die DEUTZ AG

Die DEUTZ AG mit Hauptsitz in Köln ist einer der weltweit führenden Hersteller innovativer Antriebssysteme. Die Kernkompetenzen des börsennotierten Unternehmens liegen in der Entwicklung und Produktion sowie im Vertrieb und Service von Antriebslösungen für Anwendungen abseits der Straße im Leistungsbereich bis 620 kW. Das aktuelle Portfolio reicht dabei von Diesel-, Gas- und Wasserstoffmotoren bis hin zu vollelektrischen Antrieben. Anwendungsbereiche für DEUTZ-Motoren sind unter anderem Bau- und Landmaschinen, Material-Handling-Anwendungen wie Gabelstapler oder Hebebühnen sowie Nutz- und Schienenfahrzeuge. Mit weltweit über 5.000 Mitarbeitern und rund 1.000 Vertriebs- und Servicepartnern in mehr als 120 Ländern erzielte DEUTZ im Geschäftsjahr 2023 einen Umsatz von über 2,1 Milliarden €. Weitere Informationen finden Sie auf www.deutz.com.